

ABSTRAK

Peran Presenter dalam Menumbuhkan Minat Menonton Acara “Tau Gak Sih” Trans 7 (Studi Deskriptif Masyarakat RW 004 Kel. Kebon Manggis Jakarta Timur)

Esa Adea Prasetio

2014240008

(ix + v bab + 7 lamp + 23 pustaka 1991 - 2013)

Permasalahan dalam penelitian ini adalah 1) Adakah peran presenter program “Tau Gak Sih” di TRANS 7 dalam menumbuhkan minat menonton Masyarakat RW 004 Kel. Kebon Manggis Jakarta Timur, 2) Seberapa besar peran presenter “Tau Gak Sih” di TRANS 7 dalam menumbuhkan minat menonton Masyarakat RW.004 Kel. Kebon Manggis Jakarta Timur.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran gaya penyampaian presenter program “Tau Gak Sih” di TRANS 7 dalam minat menonton Masyarakat RW 004 Kel. Kebon Manggis Jakarta Timur.

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif. Jenis penelitian yang digunakan oleh penulis adalah penelitian survey eksplanatif. Penelitian survey adalah penelitian yang mengambil responden dari satu populasi dengan menggunakan kuesioner sebagai alat pengumpulan data yang pokok. Objek dalam penelitian ini adalah masyarakat RW 004 Kel. Kebon Manggis Jakarta Timur, Penulis mendapatkan data dengan jumlah populasi 515 orang dengan teknik *purposive sampling*. Peneliti menggunakan rumus Yamane dengan tingkat kepercayaan 90% dari presisi 10% untuk memperoleh besaran sampel yaitu 84 sampel. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini, yaitu Angket/Kuesioner dan Studi Kepustakaan. Metode analisis data yang dipakai yaitu Analisis statistik deskriptif dan Analisis statistik korelasi dengan *Rank Spearman*.

Berdasarkan hasil analisis data dari penelitian yang dilakukan mengenai Peran Presenter dalam Menumbuhkan Minat Menonton Acara “Tau Gak Sih” Trans 7, maka peneliti menarik kesimpulan bahwa Peran Presenter Dalam Menumbuhkan Minat Menonton Acara “Tau Gak Sih” Trans 7 sudah sangat baik, hal ini dibuktikan dengan banyak responden yang menjawab sangat setuju dan setuju. Berdasarkan hasil uji *rank spearman* menunjukkan terdapat hubungan antara Karakteristik Masyarakat RW 004 Kel. Kebon Manggis Jakarta Timur dengan Peran Presenter Dalam Menumbuhkan Minat Menonton Acara “Tau Gak Sih” Trans 7. Hal ini ditunjukkan dengan nilai korelasi sebesar 0.281 dan nilai signifikan dibawah 0,05 yaitu $0.007 < 0.005$).

Kata Kunci: Peran, Presenter, Minat, Penonton dan Program Tau Gak Sih